

WNI

Polresta Mataram dan Bhayangkari Gelar Baksos Serentak Di Wilayah Hukum Polsek Jajaran

Syafruddin Adi - NTB.WNI.OR.ID

Nov 22, 2024 - 20:29



Mataram NTB - Wujud Kepedulian Polresta Mataram terhadap Problem Stunting

serta sebagai upaya mendukung program pemerintah dalam meningkatkan gizi terhadap anak-anak, Remaja serta Balita stunting, Polresta Mataram melaksanakan kegiatan Bakti sosial di 7 titik lokasi yang berada di wilayah hukum masing-masing Polsek jajaran, Jumat (22/11/2024).

Kegiatan bakti sosial sebagai bentuk kepedulian dari Keluarga besar Polresta Mataram ini dilaksanakan bersama Pengurus Bhayangkari Cabang Mataram, yang diharapkan dapat membantu program Asta cita pemerintah khususnya penanggulangan Balita Stunting di wilayah hukum Polresta Mataram.

Kegiatan ini dipimpin Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., didampingi Para PJJU serta Pengurus Bhayangkari cabang Mataram.

Untuk wilayah hukum Polsek Selaparang dilaksanakan di lingkungan Monjok Culik, kel. Monjok, Kec. Selaparang. Untuk wilayah hukum Polsek Sandubaya dilaksanakan di Kel. Sweta, Kec. Sandubaya. Untuk Wilayah hukum Polsek Mataram dilaksanakan di lingkungan Punia, Kel. Mataram Barat, Kec. Mataram. Untuk wilayah hukum Polsek Ampenan dilaksanakan di lingkungan Gatep, Kel. Ampenan Selatan, Kec. Ampenan.

Sedangkan untuk di wilayah hukum Polsek Narmada dilaksanakan di Dusun Golong, Desa Golong, Kec. Narmada. Untuk wilayah hukum Polsek Lingsar dilaksanakan di Dusun Bug-bug, Desa Bug-bug Kec. Lingsar. Dan wilayah hukum Polsek Gunungsari dilaksanakan di Dusun Kekait, Desa Kekait Kec. Gunungsari.

“Jadi wilayah hukum 7 Polsek jajaran Polresta Mataram ini kita laksanakan Bakti sosial serentak berupa pemberian paket sembako kepada anak-anak remaja dan Balita kurang mampu yang ada di wilayah tersebut, “ucap Kapolresta Mataram usai kegiatan tersebut.

Selain bentuk Kepedulian keluarga besar Polresta Mataram terhadap masyarakat di wilayah hukumnya, juga sebagai usaha nyata Polresta Mataram dalam mendukung serta mensukseskan program Pemerintah.

“Kita tentu berharap kegiatan sosial seperti ini dapat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan dan semoga lembaga / instansi serta Darmawan lainnya termotivasi melakukan hal yang sama dalam rangka membantu meningkatkan kesejahteraan dalam memenuhi kebutuhan gizi masyarakat, “pungkasnya. (Adb)